
No 区 ご意見 市の考え方

1 東灘区

岡本８丁目の長子公園東側道路は「8-17時は歩行者専用道路である」「通学路の一部

で学童保育の児童も多く通る」「公園からの飛び出しが多い」などの状況があるた

め、設置案54と59を東側に移動してほしい。

東灘警察署と協議した結果、設置可能な電柱があれば長子公園

付近への追加設置を検討します。

2 東灘区

下記３箇所への設置要望

　①六甲アイランドイベント広場（理由：スケートボードや若者の蝟集などがある）

　②小磯美術館西あずま屋付近（理由：夜間に若者の蝟集がある）

　③テニススクール西あずま屋付近（理由：夜間に若者の蝟集がある）

東灘警察署と協議した結果、イベント広場付近道路ついて追加

設置を検討します。その他の箇所については、他の設置箇所と

の優先順位の観点から見送らせていただきます。ご理解いただ

きますようお願いします。

3 灘区

最近は文化財や人込みへの攻撃や事件が多いような気がする。神戸市は観光箇所が多

いので、人が集まる場所や歴史的文化財がある場所に多く防犯カメラを設置してほし

い。

ご意見ありがとうございます。神戸市では、子どもや女性を対

象とした犯罪の予防、解決を主な目的として、神戸市カメラ見

る&守るを令和６年度から８年度までの３か年で約2,500台増設

し、市内全小学校通学路及び駅周辺を網羅する計画としており

ますので、ご指摘の地域や箇所について、設置要件に該当する

場合は参考とさせていただきます。

4 中央区

元町商店街西端のビル付近への設置要望

商店街の中はカメラあるが、北側の西向一方通行の道路にはカメラがない。

ご提案いただいた場所については設置可能な電柱がなかったた

め、生田警察署と協議した結果、周辺の通学路上への設置に向

けた検討を進めます。

5 中央区

熊内町８丁目はどこを通っても人家のない道を通ることになる。

１箇所でも安全なルートを作ってほしい。

熊内台三差路の坂の下部に設置してほしい。

葺合警察署と協議した結果、設置可能な電柱があれば設置案

180をご意見の場所に変更します。

6 北区

卑猥な言動をする等の付近住民がおり、子どもに対する犯罪発生の不安があることか

ら、通学路にカメラを設置してほしい。

ご意見ありがとうございます。北区においては令和７年度に増

設予定としておりますので、この度のご意見についても参考と

させていただきます。
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